



boletín interno

N° 7 — abril 25 de 2014

www.uptc.edu.co

UPTC dentro de las mejores del país, según clasificación Scimago

egún la clasificación del grupo SCImago Journal Rank SIR, la UPTC se encuentra clasificada en el puesto número 12 de las primeras universidades del país en resultados de producción científica; así mismo, ocupa el lugar 21 entre las Universidades públicas y privadas, 240 a nivel latinoamericano y 324 a nivel iberoamericano. El grupo SCIMago tiene en cuenta las publicaciones científicas listadas en la base de datos SCOPUS, desde finales de los años 90.

Preparados para visita de pares académicos



irectivas de la UPTC, se reunieron para coordinar la próxima visita de pares académicos, quienes estarán durante una semana en la Institución, evaluando diferentes aspectos con el fin de lograr la renovación de la acreditación institucional de alta calidad, recibida el pasado 6 de agosto de 2010, por cuatro años, mediante Resolución 6963 del MEN, y que en esta oportunidad se busca sea una acreditación multicampus.

Día internacional de seguridad y salud en el trabajo

a UPTC celebra el Día de la Seguridad y Salud en el trabajo, el 28 de abril, desde las 7:00 hasta las 11:00 de la mañana, en la Sede Central de la Universidad, con una jornada de salud en la que se tomarán muestras a las personas con riesgo cardiovascular, se dictarán algunas charlas y se practicarán exámenes de visiometría, glucometría, toma de peso, talla, índice de masa corporal y perímetro abdominal. Para el cierre de esta jornada, los upetecistas también podrán asistir a rumbaterapia y aeróbicos (asistir con ropa cómoda, tenis, bebidas hidratantes). La jornada se desarrolla en el edificio administrativo, sede central. En las facultades seccionales habrá charlas sobre estilo de vida y trabajo saludable con alusión a cultura de seguridad y salud en el trabajo.

La UPTC en la 27 Feria Internacional del Libro en Bogotá

a UPTC participará en la versión 27 de la Feria Internacional del Libro, que se llevará a cabo del 29 de abril al 12 de mayo en Corferias, Bogotá, en el stand 145, pabellón 3, piso 2, con las obras más importantes de escritores e investigadores upetecistas. Así mismo, la Institución promocionará, en la Feria, sus diferentes programas de pregrado y posgrado. Perú es el país invitado de este año, con 1.149 títulos publicados por 65 editoriales de todo el país. Allí, a través de la Dirección de Investigaciones, se presentarán las publicaciones de los escritores e investigadores

upetecistas, y los asistentes, de todas las edades, podrán encontrar, en un solo espacio, distintas actividades y, por supuesto, conocer las publicaciones que ha dispuesto la UPTC para este importante evento ferial.













Nuevos Puntos ecológicos en la UPTC

omo parte de las labores de responsabilidad ambiental, el próximo 6 de mayo, la Universidad instalará en la Sede Central y Seccionales, varios puntos ecológicos para la recolección y clasificación de materiales aprovechables (plástico, botellas, cartón) y no aprovechables (chicles, icopor, etc), con el fin de facilitar su reciclaje.

Abierta convocatoria de becas de Bienestar Universitario

e encuentra abierta la convocatoria para el concurso de becas de Bienestar del segundo semestre académico del año. Estas becas, de trabajo para dependencias académicas o administrativas, bibliotecas y salas de informática; estímulos de bienestar para el restaurante estudiantil y reconocimiento por extrema incapacidad económica, están dirigidas a estudiantes de todos los programas de pregrado y a distancia de la Institución.

Convocatoria para recepción de artículos de revistas indexadas

as revistas indexadas Cuadernos de Lingüística Hispánica (convocatoria permanente), Historia y Memoria (hasta el 30 de mayo) e Historia de la Educación Latinoamericana (hasta el 30 de junio), tienen abierta la convocatoria para la ∎recepción de artículos, según las normas de COLCIENCIAS, para investigadores interesados en las distintas temáticas de las publicaciones.

Participe en el Karaoke en lengua extranjera

I Instituto Internacional de Idiomas, Sede Central, realizará el Cuarto karaoke en lengua extranjera, el 6 de mayo, en el Teatro Fausto, de 2:00 a 6:00 de la tarde. Las inscripcio-∎nes se adelantarán en el Edificio de laboratorios antiguo, L201, nueva sede del Instituto, hasta el 30 de abril. El participante deberá entregar la pista de la canción en el momento de la inscripción, si ésta no se encuentra en la base de datos del Instituto. Los parámetros para evaluar a los participantes serán: afinación, ritmo, pronunciación, expresión corporal y puesta en escena (De 1 a 10).





Convocatorias para movilidad académica

a Oficina de Relaciones Internacionales de la UPTC abre las convocatorias para las becas de movilidad académica hacia México y Argentina, del segundo semestre de 2014, para los siguientes programas:

Sede Central: Licenciaturas en Preescolar y Lenguas Extranjeras; Economía; Medicina Veterinaria y Zootecnia; Derecho; Ingeniería Civil y Química. Facultad Seccional Duitama: Administración Turística y Hotelera. Facultad Seccional Sogamoso: Administración de Empresas. Facultad Seccional Chiquinguirá: Contaduría Pública.

El cierre de la convocatoria y entrega personal de la documentación a la Oficina de Relaciones Internacionales en Tunja, será el día 16 de mayo, a las 12 del día.

Coloquio de Física

entro de la programción prevista para este semestre en los Coloquios de Física, el 8 de mayo se presentará los "Secretos del agua: biodiversidad e integralidad ecológica", por el Ph.D Nelson Javier Aranguren Riaño, de la Unidad de Ecología en Sistemas Acuáticos-UDESA. En el auditorio Banco de La República, Cra. 8ª N° 23-08, Claustro San Agustín, Tunja, a las 3:00 p.m.

JEFE DE COMUNICACIONES: Elsy E. Sarmiento R. Avenida Norte, Edificio Administrativo Piso 3 Teléfono: 7 40 56 26 Extensión 2577 Correo electrónico: prensa.uptc@uptc.edu.co

EQUIPO PERIODÍSTICO Sandra P. Buitrago R. Fabiola Mayorga P. Lvda Susana Guío F. Jorge Castillo Arcos

Diseño Logo: Geovanny Garzón Aguirre **FOTOGRAFÍAS:** Oficina de Comunicaciones

